

# Goldhaubenfrauen und Musiker haben Herz für Kinder

Benefizkonzert des VIB im Schloss Zell an der Pram - Erlös kommt kranken Kindern zugute

**SCHÄRDING.** „Großes Herz für Herzkinder“ - unter diesem Motto luden die Goldhaubenfrauen und das Orchester Vokal Instrumental Brunnenthal (VIB) zum Benefizkonzert. Schönes Ambiente im Freskensaal, feinste Musik, volles Haus und Spenden für den Verein Herzkinder. Alle Vorstandsmitglieder, Ortsobfrauen bzw. viele Goldhaubenfrauen halfen aktiv mit, um den Nachmittag zu etwas Besonderem zu machen. Die „musikalischen Frühlingsgrüße“, die vom Orchester unter der Leitung von Bezirkshauptmann Greiner, dem Kammer Sänger Schasching und den Solistinnen Christina Veszetegom, und Andrea Holzzapfel vermittelt wurden, begeisterten das Publikum. Bezirksobfrau Erni Schmiedleitner übergab die gesammelten Spenden in Höhe von 3.000 Euro.



einer anschließenden Diskussionsrunde wurden die noch offenen Fragen beantwortet. Auch Dankesworte wurden an das LKH Schärding gerichtet. Anschließend ließ die Obfrau das Jahr 2013 Revue passieren und stellte die Aktivitäten 2014 vor. 33 Mitglieder wurden für ihre langjährige Treue geehrt (siehe Ortsmeldungen Andorf).

## Besuch im Gemeindeamt

**DIERSBACH.** Die Schüler der dritten Klasse der Volksschule Diersbach besuchten das Gemeindeamt. Bürgermeister Walter Steining er führte die Kinder durch das Amtshaus und versammelte sie dann im Sitzungssaal. Dabei stellte er die Gemeinde Diersbach und ihre aktuellen Vorhaben vor. Anschließend waren die Kinder am Wort. Bei dieser Kinderparlaments-Sitzung trugen die Schüler an den Bürgermeister eine Reihe von Anliegen heran. Diese betreffen in erster Linie den öffentlichen Kinderspielfeld, aber auch die Verkehrssicherheit. Die Schulbuskinder wünschen sich außerdem Sitzbänke bei der Schule, um sich so das Warten auf den Bus zu erleichtern. Bürgermeister Steining war ganz Ohr und versprach, die in einem Protokoll festgehaltenen Anliegen Punkt für Punkt „abzuarbeiten.“

## Großzügige Spende

**SCHÄRDING.** Der Präsident des Rotary Club Schärding, Karl Deschberger, überreichte einen Scheck in Höhe von 5.700 Euro an die Leiterin der Lebenshilfe Eggerding, Hilde-



Das Team der Goldhaubengemeinschaft, Familie Mittendorfer mit Herzpatient Laurenz auf dem Arm und Bezirkshauptmann Greiner (Mitte) Foto: Schmiedleitner



Ehre für Spadinger in Andorf



Diersbacher besuchen Bürgermeister. Fotos: privat



Der Rotary Club Schärding spendet für Lebenshilfe.



Skispaß in Großarl

gard Zweimüller, für den Ankauf eines Sprachcomputers für die Klienten der LH Eggerding. Ermöglicht wurde diese Spende aus dem

Erlös des rotarischen Benefizkonzerts der „Brassmatiker - Das deutsche Ärzteblech“ im Kubinsaal Schärding.